



MÁLAGA



MÁLAGA

Talentos de las matemáticas optan a un plan especial de formación

I. L. M./MÁLAGA

Un centenar de jóvenes malagueños con un talento especial para las matemáticas optarán el próximo sábado a una plaza en un curso extraordinario de esta asignatura, que se desarrollará a lo largo del próximo curso. Antonio Virués, profesor de la UMA y uno de los organizadores del evento, explicó que el programa va dirigido a alumnos de entre 12 y 14 años. Dispone sólo de 50 plazas, a las que optan un millar de estudiantes de toda Andalucía.

 Imprimir

 Enviar

[Publicidad](#)

Los que obtengan las mejores notas en el examen, que se celebrará en la Facultad de Ciencias, acudirán varios fines de semana al mes a un curso especial en la [Universidad de Granada](#), con todos los gastos pagados, gracias al patrocinio de Tales (Sociedad Matemática de Andalucía), empresas colaboradoras y las universidades. «Se trata de niños que tienen capacidades matemáticas no cubiertas por las enseñanzas comunes», explicó Virués, quien destacó el carácter lúdico y de convivencia del programa.

[Subir](#)

[SECCIONES]

 Ciudadanos

 Opinión

 Andalucía

 España

 Mundo

 Economía

 Turismo

 Deportes

Vivir

 Seleccione...

 Esquelas

 Titulares

 Ocio

 Especiales

ESPECIALES

 Expectativas

 Flores de Málaga

 Balcones de Málaga

 Barrios de Málaga

 Calles de Málaga

 Escápate

 Aula de Cultura

MULTIMEDIA

 Fotos del día

 Documentos

 Canal Málaga

 Punto Radio Málaga

 Vídeos

PARTICIPA

 Komomolo

 Blogs